



Antwort zur Anfrage Nr. 0606/2011 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN MainzMombach betreffend **Wander- und Laufrouen Lennebergwald (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1)

Die Ausschilderung der Laufrouen erfolgte ausschließlich durch Sponsoren.

Zu 2)

Die Zuwegung zu den Rouen im Lennebergwald führt durch das Naturschutzgebiet Mainzer Sand II.

Grundsätzlich ist die Lenkung von Besuchern aus naturschutzfachlicher Sicht sinnvoll. Beeinträchtigungen durch diese Maßnahmen und durch Folgenutzungen sind jedoch auszuschließen.

Aufgrund der Vielzahl von Wegen in diesem Gebiet, ist nicht nur das Aufstellen von Hinweisschildern, sondern auch die Markierung der Zuwegung erforderlich, die dauerhaft zu erhalten ist.

Alle Maßnahmen innerhalb des Naturschutzgebietes bedürfen der Genehmigung durch die zuständige Obere Naturschutzbehörde. Des Weiteren ist die Zustimmung der US-Streitkräfte erforderlich. Eine gleichgelagerte Initiative durch private Sponsoren würde durch die Verwaltung begleitet werden.

Zu 3)

Sollte nach Prüfung zur Aufstellung von Hinweisschildern aus Richtung Mombach eine Wegweisung möglich sein, ist der Zweckverband zur Erhaltung des Lennebergwaldes bereit, die Kosten für eine einfache Beschilderung zu übernehmen. Wegmarkierung und Unterhaltung wären durch private Träger zu sichern.

Mainz, 31.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter